

**LUCHA.**

Alejandra del Moral afirmó que no busca la polarización en territorio mexiquense.

**PROMETE CANDIDATA DE VA POR EDOMÉX MÁS INVERSIONES**

# Va Del Moral por mejor sueldo para los obreros

**Niñez.** La abanderada de PRI-PAN-PRD-NA busca restituir las becas para los menores y erradicar el trabajo infantil

El Estado de México será la casa de los obreros mejor pagados del país, mediante más inversiones, más capacitación y más certeza jurídica para lograr mejores condiciones de desarrollo, afirmó la candidata a la gubernatura de Va por el EDOMEX, Alejandra del Moral.

En Tlalnepantla, la abanderada de PRI-PAN-PRD-NA, afirmó que se facilitarán las condiciones para generar empleos y la entidad siga siendo un lugar de oportunidades, de progreso y de productividad.

Acompañada de Líderes del sector obrero Del Moral Vela, dejó en claro que con los trabajadores mexiquenses se dará una lucha histórica.

“Esta es una elección que requiere lo mejor de todas y todos nosotros, una batalla que se ganará con el corazón para salvaguardar el progreso de nuestras familias”.

La priista se comprometió a restituir programas que son de gran apoyo para las familias, como las becas escolares.

“Voy a velar por las y los hijos de los trabajadores”, afirmó.

Sostuvo que erradicará el trabajo infantil, pues en equipo con las orga-

## La contienda se cierra aún más: PRD

En el seguimiento diario de las preferencias electorales que realiza la alianza Va por el Estado de México (PAN-PRI-PRD-NA) para la gubernatura de ese estado, la candidata Alejandra del Moral Vela no ha dejado de subir en las encuestas y se ha cerrado aún más la contienda, aseguró el delegado del Partido de la Revolución Democrática para esta elección, Luis Espinosa Cházaro.

Sin embargo, el líder de los legisladores federales del sol azteca, declinó detallar, por un acuerdo de estrategia política entre los partidos aliancistas, en qué porcenta-

je se ubica la diferencia entre las contendientes.

“Nuestro tracking diario está muy cerrado con un crecimiento prácticamente diario de Alejandra del Moral y un estancamiento de Delfina Gómez y es algo que veo en la calle.

“Ayer estuve en el sur del Estado de México y los eventos no solo están desbordados, sino con mucho ánimo”, expresó el perredista.

Consideró que resta que el voto ciudadano no partidista salga concientizado a las urnas para garantizar el triunfo de Del Moral Vela.

/ JORGE X. LÓPEZ

nizaciones sociales por defensa de la niñez se puede lograr.

Expuso que para mejorar los salarios se requiere también un ambiente de paz, armonía y conciliación con los intereses de los trabajadores, pues no busca la polarización en el estado.

### IMPRIMEN LISTAS NOMINALES PARA ELECCIONES LOCALES

El Instituto Nacional Electoral (INE) imprime en la Ciudad de México y en Guadalajara, las Listas Nomina-

les de Electores (LNE) que se utilizarán en la Jornada Electoral del próximo 4 de junio en Coahuila y Estado de México.

Para los comicios mexiquenses, el tiraje de aproximadamente 20 mil 384 cuadernillos de la LNE, y se destinarán nueve tantos por cada una de las casillas que se instalen.

En Coahuila, se estima que serán ocho por cada centro de votación, alrededor de cuatro mil 36 listas.

/ 24 HORAS

## Con amplia ventaja, Alejandra del Moral Vela obtendrá el triunfo el próximo 4 de junio

► En el *Estado de México* nos estamos jugando el futuro de nuestras familias, no el color de un partido.

**Alejandra Del Moral Vela**, candidata de la coalición **Va por el Estado de México**, aseguró que aunque digan en la otra opción que llevan varios puntos de ventaja, para después alegar fraude, cómo siempre, "nosotros no les vamos a ganar por poquito, les vamos a ganar por mucho para que no haya duda".

Arropada entre porras de vecinos del municipio de **Tepetzotlán**, la abanderada aliancista puntualizó que "en esta elección no nos estamos jugando el color de un partido político, nos estamos jugando el futuro de la nación y del Estado de México".

En la coalición, los militantes del **PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza** saben ganar a la buena, caminando calles y tocando puertas, para trabajar cercanos a la gente y trabajar por los que más lo necesitan, porque la entidad mexicana merece un progreso y un buen futuro y es de valientes reconocer lo que hemos hecho bien, dijo la exfuncionaria.

"Aquí hay un ayuntamiento que no es de nuestros colores y no importa de qué expresión política sea, lo que importa es que a Tepetzotlán y a los vecinos le vaya bien, necesitamos sumar esfuerzos, presupuestos y talentos con todas las autoridades municipales y el federal, yo no voy a pelear con nadie,



al contrario, tengo que construir con ellos para que le vaya bien al Estado de México", agregó.

No porque pensamos diferente y seamos de un color distinto **estamos destinados a que se destruya todo lo construido**, subrayó **Del Moral Vela**, luego de invitar a los mexiquenses que este **4 de junio** realicen la reflexión de qué futuro le vamos a dejar a nuestros hijos.

Más tarde, en **Teoloyucan**, **Alejandra Del Moral** enfatizó que la destrucción que está dejando **Morena**, será contenida por sus propuestas.

**"Todo lo que toca Morena, lo destruye. Teoloyucan ya fue testigo de eso, hoy es absolutamente claro lo que tenemos enfrente, el Estado de México es sagrado, el Estado de México no se toca"**, acotó la abanderada.

Por ello, llamó a reflexionar todas y todos, "lo voy a decir aquí con toda claridad, ellos, los adversarios, sacan encuestas y parece que tienen encuestitis, las encuestas no votan, lo que vota es el ciudadano informado y consciente, por eso el 4 de junio, tenemos que demostrar de qué cuero van a salir más correas en el Estado de México", dijo **Del Moral Vela**.



Lucha histórica con el sector obrero, anunció Alejandra del Moral.

# Ganaremos esta batalla con el corazón: Del Moral

**Sonia Pineda**

Tlalnepantla.- Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, dejó en claro que con las y los trabajadores mexiquenses se dará una lucha histórica. "Esta es una elección que requiere lo mejor de todas y todos nosotros, una batalla que se ganará con el corazón para salvaguardar el progreso de nuestras familias".

Acompañada de líderes sindicales como Janitzio Soto, la abanderada del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza puntualizó que "durante mi gobierno, para las y los trabajadores del Estado de México vamos a facilitar las condiciones para que florezca el empleo y la entidad siga siendo un lugar de oportunidades, de progreso y de productividad".

Expuso que en el voto obrero está el triunfo de Alejandra del Moral, por lo que se avanzará con más fuerza y se caminará de su mano para ser la primera

gobernadora del Estado de México, enfatizó Del Moral Vela.

Acompañada de líderes del sector obrero, hizo compromisos no solo de palabra, sino de conciencia social que se impulsarán de manera conjunta, como la restitución de becas, "voy a velar por las y los hijos de los trabajadores".

Aseguró que con las acciones y políticas públicas que impulsará, el Estado de México será la casa de los obreros mejor pagados del país, mediante más inversiones, más capacitación y más certeza jurídica para lograr mejores condiciones de desarrollo.

Expuso que para mejorar los salarios se requiere también un ambiente de paz, armonía y conciliación con los intereses de los trabajadores, pues queremos polarización en el territorio mexiquense. Además, dijo, se erradicará el trabajo infantil, haciendo equipo con las organizaciones sociales por defensa de la niñez podemos lograrlo.

## Del Moral promete mejores sueldos para obreros

Apuesta por acciones y políticas públicas para lograr condiciones de desarrollo de la entidad

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal  
—metropoli@eluniversal.com.mx

**Tlalnepantla, Méx.**— Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que con las acciones y políticas públicas que impulsará, el Estado de México será la casa de los obreros mejor pagados del país, mediante más inversiones, más capacitación y más certeza jurídica para lograr mejores condiciones de desarrollo.

Se comprometió a erradicar el trabajo infantil, haciendo equipo con las organizaciones



MARIO ASSO. CUARTOSCURO

**Alejandra Del Moral busca que los trabajadores y trabajadoras del Estado de México tengan buen sueldo**

sociales en defensa de la niñez. Además de crear el observatorio laboral del Estado de México en unión con los sindicatos para contar con mejores estándares laborales, impulsar con fuerza que las mujeres ganen bien, “a igual trabajo, igual salario”.

Dijo que buscará que las y los trabajadores puedan emplearse cerca de sus hogares, impulsando más centros laborales en la Zona Oriente y en el Valle de Toluca.

“Esta es una elección que requiere lo mejor de todas y todos nosotros, una batalla que se ganará con el corazón para salvaguardar el progreso de nuestras familias”, afirmó.

Señaló que en el voto obrero está el triunfo, por lo que se avanzará con más fuerza de su mano para ser la primera gobernadora del Estado de México. ●



Foto: Especial

Alejandra del Moral ofreció la perforación de nuevos pozos en la zona oriente del Edomex.

**DICE QUE QUIEREN MENTIR EN EL EDOMEX**

## Rechaza Del Moral encuestas

**POR ARTURO PÁRAMO**

*arturo.paramo@gimm.com.mx*

“La candidata de la alianza del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, aseguró que su contrincante, Delfina Gómez, de Morena busca influir en los electores con encuestas en lugar de propuestas.

“Vienen los ataques más complicados de nuestros adversarios no importa que nos quieran mentir con sus encuestas, los únicos que tenemos la verdadera encuesta somos los ciudadanos que votaremos el 4 de junio”, enfatizó Del Moral ante militantes en Tlalnepantla.

Destacó que en el mes que resta de campaña trabajará todo lo necesario para tener contacto con todos los ciudadanos mexiquenses que le sea posible.

“El Estado de México no se toca y todo lo que toca Morena, lo destruye. Así lo han demostrado en sus gobiernos municipales, no importa si necesitamos trabajar 23 horas y descansar una, no importa si tenemos que tocar todas las casas del Estado de México. El Estado de México no se toca y no los vamos a dejar pasar”. Afirmó Del Moral.

Reiteró que su prioridad será brindar la seguridad a todos los mexiquenses, y evitar que se viva la situación de violencia de otros estados.

#ALEJANDRADELMORAL

# TRABAJARÁ 23 HORAS

LA CANDIDATA DE VA POR EL ESTADO DE MÉXICO  
RECORRERÁ CADA RINCÓN DE LA ENTIDAD

POR GERARDO GARCÍA

**L**

a candida-  
ta de Va por  
el Estado  
de México,  
Alejandra  
Del Moral

Vela, dijo que va por la segunda vuelta por el Estado de México, en la que ahora estará desde las seccionales o comunidades y no únicamente en las cabeceras municipales, porque ahí está la realidad y recorrerá lo que quiere gobernar.

"No importa si necesitamos trabajar 23 horas al día y descansar una, no importa si tenemos que tocar en todas las casas; el Estado de México no se toca y no vamos a dejar pasar a Morena porque esta tierra la hemos construido hombres y mujeres de trabajo", indicó.



NO IM-  
PORTA SI  
TENEMOS  
QUE TO-  
CAR EN  
TODAS  
LAS  
CASAS!

**ALEJANDRA  
DEL MORAL**  
CANDIDATA  
DE PRI, PAN,  
PRD Y NA

También apuntó que "viene lo más duro, ayúdenme, no me dejen sola, esta conquista es de nosotros los que nos hemos hecho en las adversidades, porque aquí nadie la ha tenido fácil, y yo soy una mujer hecha en el calor de la batalla".

Por otro lado, la aspirante por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza afirmó que en su plan de gobierno la seguridad pública y el servicio de agua son una prioridad.

"Hay que ser valientes para defender lo que hemos hecho bien, y también valientes para cambiar en lo que nos hemos equivocado, ¿creen que hemos cometido errores? Sí, y también es de valientes reconocer que podemos hacer cosas para estar mejor", dijo.



• **ALCANCE.** Del Moral Vela pidió apoyo a las seccionales o comunidades.

FOTO: GERARDO GARCÍA

## Advierte Del Moral de cambio regresivo

CLAUDIA SALAZAR

TLALNEPANTLA.- Rafael Nieto, entrenador de futbolistas como Luis García y Rafael Márquez, escuchó ayer las promesas de Alejandra del Moral sin aplaudir ni gritar.

El hombre, de 88 años, respondió al llamado de los brigadistas de la coalición Va por México, que invitaron a escuchar a la candidata del PRI a la gubernatura mexiquense en la unidad habitacional El Rosario.

El señor Nieto dice que su pensión apenas alcanza para la familia.

“Yo lo que quiero es ver resultados, ya es tiempo”, dice con una voz débil quien dedicó su vida a entrenar futbolistas, el último, Diego Reyes, que juega en el Tigres.

En la quinta semana de campaña, Del Moral pide que le ayuden a ganar.

Recuerda los albazos de Morena en el Senado, la desaparición del Insabi y de la Financiera Rural, los bloqueos del narco en Tamaulipas.

“Pedirles su apoyo, porque no quiero ver al Estado de México como vi Tamaulipas en las noticias”, expresa.

Como ya no habrá Insabi y el IMSS tendrá mucha carga, ofrece reponer un “Seguro Popular mexiquense”.

Genera aplausos su ofer-

ta de convertir el “Salario Rosa” en “Salario Familiar” con 3 mil pesos bimestrales.

“Lo que está en juego en esta elección no es una gubernatura, es el futuro que queremos para este país. El cambio también a veces es reversa”, advierte a simpatizantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza.

Insiste en que las encuestas no están escritas en roca y todo puede cambiar.

“Voy a pedirles tres cosas: primero, que no se cansen, que viene lo más duro, ayúdenme, no me dejen sola, esta conquista es de los que nos hemos hecho en las adversidades”, convocó.

Solicita reproducir su mensaje y sus propuestas, pero, sobre todo, recordar a los mexiquenses que el 4 de junio se trata de decidir qué mujer tiene la capacidad de gobernar la entidad.

Llama a que nadie se quede sin votar.

Gloria Gutiérrez, de 78 años, busca tomarse la selfie con Del Moral, pero se queda a un paso de la camioneta de la candidata.

“Tenemos esperanza en ella, porque es joven, tiene empuje”, dice doña Gloria.

Agrega que no la van a intimidar con suspenderle la pensión de adultos mayores si no vota por Morena.

LEONARDO



■ Alejandra del Moral, abanderada de PRI-PAN-PRD, se reunió con simpatizantes en Tlalnepantla.

Twitter

# El Sol de Toluca



Trabajadores mexiquenses serán los mejor pagados del país, aseguró la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral.

## EN TLALNEPANTLA

# Del Moral restituirá becas de trabajadores

PATRICIA VENEGAS

**El Seguro Popular Mexiquense será un hecho en su gobierno para que las familias cuenten con un fondo de apoyo para la salud de las familias**

**T**ALNEPANTLA, Méx.- Durante el evento denominada la Alianza Social para las y los trabajadores del Estado de México, la candidata de la coalición del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela, ofreció la igualdad salarial para mujeres y hombres, la restitución de las becas para las y los hijos de los trabajadores y elevar su ingreso para que sean los mejores pagados del país.

En el encuentro con dirigentes sindicales y trabajadores realizado en el municipio de Tlalnepantla, estuvo acompañada por la senadora Beatriz Paredes a quien le agradeció su apoyo en campaña.

Ante más de mil líderes obreros y trabajadores de la CROM, COCEM, CTM, CTC y el SUTEyM insistió en que no hay ningún programa social más valioso que el empleo y les pidió caminar de la mano, "soy una mujer de palabra, me conocen, lo que se dice con la boca se sostiene con los hechos, y a las pruebas me remito".

Del Moral se comprometió también a

erradicar el trabajo infantil, haciendo equipo con las organizaciones sociales, a crear el "Laboratorio laboral" del Estado de México en unión con los sindicatos y a implementar el seguro de desempleo.

"Los necesito para ganar, quiero este gremio de mi lado, dar esta lucha histórica por el bien de sus hijos, de mis hijos, de esta casa que es el Estado de México, donde crecí y me formé. El Estado de México es sagrado, no se toca y no los vamos a dejar pasar", destacó.

Dijo que los mejores salarios se pueden lograr mediante más inversiones, capacitaciones, certeza jurídica y fortalecer las condiciones del desarrollo económico donde se necesita tener un agente de paz, armonía y conciliación con los intereses de los trabajadores.

"No queremos que el Estado de México sea un territorio de polarización, que sea de conciliación para tener estabilidad en las familias", señaló Alejandra del Moral.

Volvió a recalcar que se recuperarán las escuelas y estancias infantiles de tiempo completo y se creará el seguro de desempleo para que se les pague su salario hasta que el trabajador pueda encontrar un nuevo trabajo.

También señaló que los jóvenes tendrán al gobierno de su lado para encontrar empleo, se tendrá a las empresas de su lado para fomentar estas oportunidades para los jóvenes".

En su momento la senadora Beatriz Paredes aseguró que el sector laboral en el Estado de México ha garantizado la paz laboral por años.

"Tenemos plena conciencia del papel fundamental que juega en la economía mexicana el sector industrial y de servicios los trabajadores mexiquenses, quienes han garantizado la estabilidad laboral en el corazón de nuestra patria", afirmó Beatriz Paredes.

### PIDIÓ A TLALNEPANTLA QUE SALGAN A VOTAR EL 4 DE JUNIO

Al entrar a la recta final las campañas, la candidata Alejandra del Moral de la coalición Va por el Estado de México, pidió a los vecinos de la unidad habitacional Los Rosarios, considerada como la más grande de América Latina, que no la dejen sola, porque viene la subida más alta.

### AGUA PARA TLALNEPANTLA

También se comprometió en Tlalnepantla hacer la gestión para la construcción de 5 nuevos pozos, la perforación y geolocalización para que la gente pueda tener más agua en la zona oriente y poniente.

Así como 2 tanques y una planta potabilizadora, "porque tenemos que trabajar gobierno y ciudadanía".

La abanderada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza recalco que en su gobierno la prioridad será la seguridad pública y la

## COMPROMISOS

- **Igualdad salarial** para mujeres y hombres
- **Restitución de becas** para las y los hijos de los trabajadores
- **Erradicar el** trabajo infantil
- **Crear el "Laboratorio laboral"** del Estado de México en unión con los sindicatos
- **Implementar el** seguro de desempleo
- **Hacer la** gestión para la construcción de 5 nuevos pozos
- **Recuperar las** escuelas y estancias infantiles de tiempo completo
- **Crear el** seguro de desempleo
- **Hacer la** gestión para la construcción de 5 nuevos pozos
- **Seguro popular** mexiquense para las familias

dotación de agua potable, trabajos que tienen que ser en conjunto para tener los cambios que tanto se anhelan.

Reiteró que el Seguro Popular Mexiquense será un hecho en su gobierno para que en el Estado de México las familias cuenten con un fondo de apoyo para la salud de los mexiquenses.

### EN CUAUTITLÁN PONDRÁ ORDEN A VIOLENCIA CONTRA MUJERES

"En el Estado de México estamos haciendo campaña, sin descanso ni un solo día, no importa si hay mucho sol, estaremos cerca de la ciudadanía, porque lo que nos jugamos es el futuro de nuestras familias", sostuvo la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral.

En el encuentro sostenido con la militancia y simpatizantes de los municipios de Cuautitlán, Teoloyucan y Tepotzotlán hizo hincapié en la destrucción de instituciones que hace Morena en lo "oscuro".

La candidata a la gubernatura mexiquense aseguró que no permitirán que destruyan al Estado de México. "Vamos a trabajar incansablemente de aquí al 4 de junio para ganar la confianza ciudadana presentando las mejores propuestas y dando la cara a la gente".

Sostuvo que "los únicos que tenemos la verdadera encuesta somos los ciudadanos que votamos el 4 de junio, vamos a tomar la confianza ciudadana presentando las mejores propuestas y dando la cara a la gente".

Acompañada de los diputados del PAN Jorge Inzunza Armas y Adrián Juárez, sostuvo que la candidata de Morena siendo secretaria de Educación Pública desapareció las Escuelas de Tiempo Completo, "nosotros vamos, una vez ganando la gubernatura, a recuperar las Escuelas de Tiempo Completo y las Estancias Infantiles para las mujeres que trabajan".

# Venceré con amplia ventaja: Del Moral

## Propuestas

“No porque pensamos diferente estamos destinados a que se destruya lo construido”

JUAN M. CAMACHO  
TEPOTZOTLÁN

Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que aunque digan en la otra opción que llevan varios puntos de ventaja, para después alegar fraude, como siempre, “nosotros no les vamos a ganar por poquito, les vamos a ganar por mucho para que no haya duda”.

Ante vecinos del municipio de Tepotzotlán, la abanderada aliancista puntualizó que “en esta elección no nos estamos jugando el color de un partido político, nos estamos jugando el futuro de la nación y del Estado de México”.

En la coalición, los militantes del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza saben ganar a la buena, caminando calles y tocando puertas, para trabajar cercanos a



Continúa extensa campaña. ESPECIAL

## REACCIONES

“Aquí hay un ayuntamiento que no es de nuestros colores y no importa de qué expresión política sea, lo que importa es que a Tepotzotlán y a los vecinos les vaya bien, necesitamos sumar esfuerzos, presupuestos y talentos con todas las autoridades municipales”

Alejandra del Moral  
Candidata Va por el Edomex

la gente y trabajar por los que más lo necesitan, porque la entidad mexiquense merece un progreso y un buen futuro y es de valientes reconocer lo que hemos hecho bien, dijo la exfuncionaria.

No porque pensamos diferente y seamos de un color distinto estamos destinados a que se destruya todo lo construido, subrayó Del Moral Vela, luego de invitar a los mexiquenses que este 4 de junio realicen la reflexión de qué futuro le vamos a dejar a nuestros hijos.

Más tarde, en Teoloyucan, Alejandra Del Moral enfatizó que la destrucción que está dejando Morena, será contenida por sus propuestas.

“Todo lo que toca Morena, lo destruye, Teoloyucan ya fue testigo de eso, hoy es absolutamente claro lo que tenemos enfrente, el Estado de México es sagrado, el Estado de México no se toca”, acotó la abanderada. Por ello, llamó a reflexionar todas y todos, “lo voy a decir aquí con toda claridad, ellos, los adversarios, sacan encuestas y parece que tienen encuestitis, las encuestas no votan, vota es el ciudadano”, dijo. ■

**PIDE EL RESPALDO DE SINDICATOS**

# Va Ale del Moral por más becas y mejores salarios

La candidata de la coalición Va por el Estado de México se reunió con trabajadores, campesinos y obreros en Tlalnepantla

**ALEJANDRA REYES**

La candidata de "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, se comprometió a restituir las becas a los hijos e hijas de los trabajadores, además de impulsar la igualdad salarial de hombres y mujeres.

En reunión con líderes obreros de diferentes organizaciones sindicales, a la que acudió acompañada de la senadora priísta Beatriz Paredes Rangel, insistió en que no hay ningún programa social más valioso que el empleo y para eso les pidió caminar de su mano, "soy una mujer de palabra, me conocen, lo que se dice con la boca se sostiene con los hechos, y a las

pruebas me remito".

Destacó que son viejos conocidos y "vengo a hacer un compromiso social que quiero dejarles y que impulsemos juntos".

"Los necesito para ganar, quiero este gremio de mi lado, dar esta lucha histórica por el bien de sus hijos, de mis hijos, de esta casa que es el Estado de México, donde crecí y me formé. El Estado de México es sagrado, no se toca y no los vamos a dejar pasar".

Señaló que para mejorar los salarios del sector obrero, impulsará las inversiones, las capacitaciones, la certeza jurídica y fortalecerá las condiciones de desarrollo.

"Una condición para fortalecer los salarios es necesario tener un agente de paz, armonía y conciliación con los intereses de los trabajadores. No queremos que el Estado de México sea un territorio de polarización, que sea de conciliación para tener estabilidad en las familias", destacó.

Asimismo, afirmó que buscará erradicar el trabajo infantil, haciendo equipo con las organizaciones sociales prodefensa de la niñez, podemos lograr este compromiso.

Además de que propone la creación del Laboratorio Laboral del Estado de México en unión con los sindicatos "y que se puedan tener mejoras laborales internacionales para lograr mejores conquistas".

La candidata Del Moral Vela reiteró que una de sus prioridades será que se recuperen las escuelas y estancias infantiles de tiempo completo.

"Crear el seguro de desempleo y que se les pague su salario hasta que el trabajador pueda encontrar una nueva chamba", comentó.

Por último, dijo, "los jóvenes

tendrán al gobierno de su lado para encontrar empleo, se tendrá a las empresas de su lado para fomentar estas oportunidades para los jóvenes".

En la reunión estuvieron presentes representantes de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), la Confederación Regional de Obreros de México (CROM), Confederación de Trabajadores y Campesinos (CTC) y Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC).



*Alejandra del Moral reiteró que regresará las escuelas de tiempo completo*

## “Recuperar el Seguro Popular y escuelas de tiempo completo”

GISELA GONZÁLEZ

Desde el Estado de México se recuperarán las estancias infantiles, las escuelas de tiempo completo y el Seguro Popular, sostuvo Alejandra Del Moral Vela, candidata a la gubernatura de la entidad por la alianza Va por el Estado de México, como parte de sus propuestas expuestas ante cientos de simpatizantes en el municipio de Tlalnepantla.

Como parte de la Ruta de la Reconciliación, Del Moral recorrió también los municipios de Cuautitlán, Teoloyucan y Tepetzotlán.

La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, hizo un llamado a la reflexión ciudadana, ante los actos que se llevan a cabo desde el Gobierno federal y los desastres financieros que dejaron alcaldes de Morena en algunos municipios mexiquenses.

“Todo lo que toca Morena lo destruye y así lo han demostrado en sus gobiernos”, expresó al recordar que en los últimos cinco días des-

**En la Ruta de la Reconciliación Alejandra Del Moral exhorta a los mexiquenses a reflexionar**



apareció Financiera Rural, además del Insabi, el cual fue creado por la administración morenista, tras la desaparición del Seguro Popular.

“Ahora quieren cargar el Insabi al Instituto Mexicano del Seguro Social, pero es muy difícil que atienda a todos los que quieren el servicio, eso es lo que tenemos que reflexionar, qué futuro quieren para sus familias”, apuntó.



**Nos quieren mentir con sus encuestas, los únicos que tenemos la verdadera encuesta somos los ciudadanos que votaremos el 4 de junio”**

**Alejandra Del Moral Vela**

Candidata de “Va por el Estado de México”

Por más de 90 años, Alejandra Del Moral Vela, señaló que en el Estado de México se logró crear el sistema de educación más grande del país, con el sindicato de maestros más grande, “así como se fortaleció la educación, se fortalecerá la salud, la seguridad y a las familias en el Estado de México”.

En Tlalnepantla, la aliancista se comprometió a trabajar de la mano con las autoridades municipales e impulsar la construcción de cinco nuevos pozos para abastecer de

agua a la zona oriente y poniente de esta demarcación, así como la instalación de dos tanques de almacenamiento en la zona oriente y una planta potabilizadora.

Arropada por militantes y simpatizantes del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza de Cuautitlán, la candidata aseguró que “estas son las batallas por la democracia del país y yo estoy en la lucha por más de 20 años, no voy a ceder ni un centímetro, al contrario, le vengo pisando los pies y le voy a ganar la gubernatura”.